
第 13回総会 議事に対する回答   

           

1. 令和４年度協議会予算（案）について 

賛成 20票／反対 0票 

寄せられた意見 

・専門委員調査費用が「謝金」という科目になっているが、「調査費」という科目にしたほうがよ

いのでは？ 

 ⇒ この科目では専門委員の年次調査のほか、現在進めている図鑑作成にかかる原稿の執筆

や、その他外部の専門家に事業の協力をいただいた際の教授料・講師料を取り扱うこととし

ているため謝金という科目名で執行しています。 

 

・委託費、試験的に行う外来植物駆除は「選択的草刈り」を行うのですね。 

 ⇒ 植生調査により特定した外来種の範囲やその外来種に有効な除草時期を見越して施工す

る予定です。 

 

・深刻なのは森林化であるので湿地保全のための遊水地内への維持流量確保をお願いします。 

 ⇒ R2年度に樹林化や陸域化の対策として第１工区・第３工区・第４工区における維持管理計

画を策定しております。協議会にお諮りし承諾を得た後、計画に基づき維持管理を検討して

いきます。 

 

・「事務局運営補助委託経費」について、限られた予算を活動費等に充当するため委託経費の精

査をお願いします。 

 ⇒ 委託業務については、適切な業務内容となるよう設計・管理を進めていきます。 

 

・パンフレットの改訂には賛成しますが、行政が負担金を支出する協議会において、物品を販売

して利益を得ることについて、後々問題とならないよう法令等の確認をお願いします。 

 ⇒ 現在協議会の運営にあたっては行政が事務局を担当し、公金を原資として活動を行ってお

りますが、組織としては民間による自立した運営ができることが理想であると考えておりま

す。 

他の自然再生協議会では活動資金の捻出のため協賛金を募り、その返戻品として製作物を

配布していると聞いており、その手法を参考にしたいと考えています。 

 

  



2. 令和４年度取組み計画（案）について 

賛成 20票／反対 0票 

寄せられた意見・P3（2）の 2.3.の活動費で補助金を利用させていただきありがとうございます。

提出書類がもう少し簡素化になると助かります。労賃についていてはもう少し弾力的な運用で

きると助かります。 

⇒ 提出書類については必要最小限であると考えていますが、書き方の見本等を工夫して作成

する等わかりやすい書類づくりを心掛けていきます。 

なお、人件費の運用について上限額の拡大希望等のご意見があることは承知しております

が、人件費の増大は組織運営には望ましくないと考えられるため、さらなる検討を行ってい

きます。 

 

・各種環境系の事業立案、企画ありがとうございます。記載の者の他、様々な場面での引き続い

ての連携をお願いします。 

⇒（要望につき回答なし） 

 

・「あさはた緑地交流広場の活用」と「一般社団法人 グリーンパークあさはた」との連携に期待

しております。 

⇒（要望につき回答なし） 

 

5. その他 

寄せられた意見 

・第７回部専門委員会で御意見のあった、土日祝日の連絡先について、緊急時の連絡体制の確

認、徹底をお願いします。 
 ⇒ 検討します。 

 


